

## Sehenswerte Ausstellung

vv – Noch bis zum übernächsten Sonntag ist die Ausstellung von Keramiken und Skulpturen von Theres Marogg-Schöb in der «Tangente» in Eschen zu sehen. Überraschend ist nicht nur die hohe künstlerische Qualität ihrer Arbeiten, sondern auch der Einfallsreichtum in der technischen Umsetzung ihrer Vorstellungen und die Verschiedenartigkeit der Objekte. Besonders originell und praktisch zugleich ist dieser sehr unkonventionelle Brun-

nen, den sie uns anlässlich der Vernissage am 26. September erläuterte:

An einer Glaswand läuft in stetem Fluss Wasser herunter, gekrönt wird dieses technische Werk nach den Entwürfen der Künstlerin von den für sie typischen Keramikfiguren.

Neben den Figurengruppen sind in der Ausstellung auch Wandobjekte, Schalen und anderes zu finden. (Foto: cw)

Mittwoch, 7. Oktober 1992

Liechtensteiner Vaterland